

Gemeinschaftsleiter:
Andreas Wiesmann | Römerstraße 56a | 79618 Rheinfelden | ☎07623-59146

„Gemeinschafts-Blättle“ Nr. 1

Februar 2018

Liebe Siedlerfamilien, liebe Mitgliederfamilien

„Ein gutes Neues Jahr 2018“
wünscht die Vorstandschaft Ihnen und Ihren Familien!

Kinoabend im Paulussaal

Aus aktuellem Anlass zeigen wir in Kooperation mit der Christus- und Paulus-Gemeinde und dem Kinoverein am Montagabend, den **5. Februar 2018** ein Stück Kinogeschichte mit Liselotte Pulver und Horst Buchholz:

Der berühmte Film **Eins-Zwei-Drei von Billy Wilder aus dem Jahr 1961** (Schwarz-Weiß-Film) spielt im Berlin der geschlossenen Mauer, obwohl sie zu diesem Zeitpunkt noch offen war.

Grotesk, schräg und amüsant ... das ist die Geschichte um den Aufbau der Berliner Coca-Cola-Filiale vor dem Hintergrund des Ost-West-Konflikts!

Ein historisches Datum: Am 5. Februar 2018 existiert die Berliner Mauer genauso lange nicht mehr, wie sie einst Berlin und einen Kontinent zerschneidet – rund 28 Jahre und drei Monate lang.

Nicht verpassen; Sie sind herzlich eingeladen!
Der Eintritt ist frei Beginn ist um 19:30 Uhr; Einlass um 19:00 Uhr!

Wir suchen noch Zeitzeugen aus dem Osten, die für eine Gesprächsrunde zur Verfügung stehen.

Richtigstellung Kosten Anwaltsberatung

An der Jahreshauptversammlung vom November letzten Jahres habe ich im Zusammenhang mit dem Vortrag des Herrn RA Stump über das Thema Erbrecht kund gegeben, dass eine Erstberatung bei unserer Kooperationssozietät Dinkat, Stump, Hoffmans in Lörrach kostenlos sei.

Durch ein betroffenes Mitglied wurde ich darauf aufmerksam gemacht, dass dies so ganz nicht zutreffend ist. Ich habe daraufhin in Karlsruhe bei der Geschäftsstelle Verband Wohneigentum nachgefragt und kann dies nun wie folgt richtig stellen:

Eine Erstberatung bei Streitfällen betreffend Wohneigentum ist kostenlos, der Verband übernimmt diese Kosten.

Weitere Beratungen / Sitzungen sind kostenvergünstigt!

Eine ausführliche Beratung zum Thema Erbrecht kostet uns Mitglieder € 100,-- anstatt der üblichen € 199,--. Dies kommt daher, da beim Erbrecht meist eine Sitzung ausreichend ist.

Damit Sie bei Bedarf unsere Sonderkonditionen in Anspruch nehmen können, müssen Sie zuerst den Verband mit Nennung Ihrer Mitgliedsnummer informieren, der dann den Kontakt mit den Rechtsanwälten herstellt.

- bitte wenden-

Gemeinschaftsleiter:
Andreas Wiesmann | Römerstraße 56a | 79618 Rheinfeldern | ☎07623-59146

Jahreshauptversammlung 2018

Die Jahreshauptversammlung unserer Siedlergemeinschaft findet ab diesem Jahr wieder früher im Jahr statt. Auf Wunsch mancher Mitglieder haben wir die Versammlung in eine frühere, wärmere und abends hellere Jahreszeit gelegt. Sie dürfen sich folgenden Termin notieren:
Freitag, 22. Juni 2018 um 19:30 Uhr im Paulussaal!

Landesgartenschau Lahr 2018

Wächst. Lebt. Bewegt. Unter diesem Motto präsentiert sich die Blumenstadt Lahr vom 12. April bis zum 14. Oktober 2018.

Der Verband Wohneigentum / Bezirk Lörrach plant am Sonntag, den 10. Juni einen Ausflug mit dem Bus nach Lahr. Interessierte können sich bei Herrn Jörg Lievert, dem Bezirksvorsitzenden, anmelden (Tel.Nr. 07621-46698). Ich selbst bin zu diesem Termin in den Ferien und kann nicht teilnehmen. Falls sich aber unter uns Rheinfeldern genügend Interessierte finden, organisieren wir selbst einen schönen Ausflug an einem anderen Termin nach Lahr. Melden Sie sich bei Interesse bei uns, je schneller, umso besser ☺

Beitragserhöhung 2018

In diesem Jahr erhöht sich der Beitrag unserer Gemeinschaft im Verband in der 2. Stufe nach 2016 auf € 44,--. An der Hauptversammlung 2015 wurde diese Erhöhung in Abstimmung gutgeheißen. Unser Kassierer bittet in diesem Zusammenhang wieder um Überprüfung Ihrer Bankverbindungen, damit kostenpflichtige Rückbuchungen vermieden werden können. Diese werden je nach Bank zwischenzeitlich Ihrem und unserem Konto mit bis zu € 10,-- belastet.

Liebe Grüße aus der Vorstandschaft
Andreas Wiesmann,
Ihr Gemeinschaftsleiter